

Fecha: 15-01-2026
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Noticia general

Título: **Este pasado miércoles 14 de enero, el Presidente de la República, Gabriel Boric, visitó el Buque Magallanes, primera unidad del Proyecto Escotillón IV, y participó del zarpe del Buque Sargento Aldea en Talcahuano, en el marco de la Operación Base Soberanía. Esto generó una amplia cobertura mediática.**

Pág.: 2
Cm2: 131,0
VPE: \$ 157.437

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida



#FUETENCENCIA

Este pasado miércoles 14 de enero, el Presidente de la República, Gabriel Boric, visitó el Buque Magallanes, primera unidad del Proyecto Escotillón IV, y participó del zarpe del Buque Sargento Aldea en Talcahuano, en el marco de la Operación Base Soberanía. Esto generó una amplia cobertura mediática y publicaciones en la plataforma X.

GABRIEL BORIC FONT

@GABRIELBORIC

¡Qué orgullo la soberanía nacional! En Talcahuano recorrimos Asmar, el Buque Magallanes y conversamos sobre la Operación Soberanía, a la que se incorporó el Buque Sargento Aldea, la mayor unidad de transporte de carga de la Armada de Chile, que hoy mismo zarpó a Punta Arenas con destino a la Antártica. Su incorporación es una gran noticia para el país ya que transportará el material necesario para la construcción del nuevo muelle Bahía Fildes y la recuperación de la pista en el aeródromo Teniente Marsh, claves para la presencia chilena en el continente blanco. ¡Felicitaciones a la industria naval!

JUAN PABLO BERLINGER

@JPBERLINGER

Y muy pronto comenzará la visita al "Magallanes" el primer buque del proyecto Escotillón IV que se está construyendo en ASMAR Talcahuano.

AVIACION DEFENSA

@AVIACIONDEFENSA

El astillero ASMAR Talcahuano alcanzó un nuevo hito en el Proyecto Escotillón IV de la Armada de Chile al completar la instalación del puente de mando del buque multipropósito Magallanes, lo que permitió finalizar el 100% de su fase estructural.

MEDIOS UDEC

@MEDIOSUDEC

El Presidente de la República, Gabriel Boric, visitó el Buque Magallanes, primera unidad del Proyecto Escotillón IV, y participó del zarpe del Buque Sargento Aldea en Talcahuano, en el marco de la Operación Base Soberanía.